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Pemkot Tangerang Diminta Evaluasi Perda RDTR

JALAN LINTAS PADANG-BUKITTINGGI PUTUS
Foto udara sejumlah kendaraan yang terperosok dan kondisi jalan nasional yang putus di kawasan Silaiang, Tanah Datar, 
Sumatera Barat, Minggu (12/5). Ruas jalan utama Padang - Bukittinggi via Padang Panjang tersebut putus akibat banjir 
bandang pada Sabtu (11/5) dan arus lalulintas terpaksa dialihkan ke sejumlah jalur alternatif.

IDN/ANTARA

Andri S Permana men-
gatakan, ada beberapa kebijakan 
yang harus segera diambil  Pem-
kot Tangerang agar masalah 
genangan tidak menjadi momok 
buruk masyarakat tiap hujan 
tiba. Salah satunya yakni dengan 
mengevaluasi peraturan daerah 
(Perda) mengenai rencana detai 
tata ruang (RDTR) dan rencana 
tata ruang wilayah (RTRW).

“Solusi secara komperhensif  
kita harus mengevaluasi Perda 

RDTR dan RTRW karena itu 
menjadi pijakan kita nantinya 
dalam mengambil sebuah kebi-
jakan,” ujarnya Minggu (12/5).

Andri pun menyarankan 
agar Pemkot Tangerang segera 
mengambil tindakan tegas den-
gan melakukan penghentian 
pemberian izin bagi pengem-
bang yang tidak memperhati-
kan dampak lingkungan. Tu-
juannya agar masalah genangan 
yang ada di Kota Tangerang 
dapat segera ditanggulangi.

“Saran saya sih dilakukan 
penghentian pemberian izin 
pengembangan di wilayah yang 
kerap tergenang air,” tambahnya.

Selain itu, Andri juga ber-
harap pemkot Tangerang ber-
sama Pemkot Tangsel dan 
Pemkab Tangerang melaku-
kan moratorium penghentian 
izin pengembangan dilokasi 
yang kerap terjadi genangan. 
“Lokusnya bisa berbasis di 
kelurahan atau di RW yang 
terdampak dan memang ha-
rus dilokalisir. Dasar evaluasi 

tersebut dijadikan kajian teknis 
untuk melakukan perencanaan. 
Rekayasa melalui teknologi 
pembuatan drainase dan 
gorong gorong menjadi solusi 
yang cepat saat ini,” imbuhnya.

“Pelibatan pemerintah pusat 
dalam penanganan genangan air 
sangat diperlukan. Dalam hal 
ini Pemkot Tangerang, Pemkot 
Tangsel dan Pemkab Tangerang 
bersama sama meminta ke-
pada Presiden Joko Widodo 
agar menggeluarkan Peraturan 
Presiden (Prepres) mengenai 
revitalisasi Sungai Cisadane,” 
tambahnya.

Sebelumnya, akibat hujan 
dengan intensitas sedang melan-
da wilayah Kota Tangerang pada 
Sabtu 11 Mei 2024 sore mem-
buat kawasan Gedung Olah-
raga (Gor) Dimyati, Kelurahan 
Sukasari, Kecamatan Tangerang 
tergenang air. Tingginya genan-
gan air pun sempat memasuki 
area utama GOR dan membuat 
arus lalulintas terganggu.

Supriyadi salah seorang 

TANGERANG (IM)- 
Kembali munculnya genangan 
air di beberapa wilayah di Kota 
Tangerang disorot Ketua Fraksi 
PDI Perjuangan DPRD Kota 
Tangerang, Andri S Permana. 

Anggota Komisi II DPRD 
Kota Tangerang tersebut 
mendesak Pemkot Tangerang 
segera menghentikan pener-
bitan izin pengembang di ka-
wasan yang menjadi titik genan-
gan air setiap hujan deras tiba.

Pemkot Tangerang diminta segera 
mengambil tindakan tegas dengan 
melakukan penghentian pemberian 
izin bagi pengembang yang tidak 
memperhatikan dampak lingkungan. 
Tujuannya agar masalah genangan 
yang ada di Kota Tangerang dapat 
segera ditanggulangi.

warga setempat mengatakan, 
ketinggian genangan yang mun-
cul akibat hujan dengan intensitas 
sedang tersebut setinggi 40 cm. 
Supri menilai salah satu penyebab 
munculnya genangan yakni posisi 
drainase yang lebih tinggi dari 
jalan raya. Alhasil, air yang muncul 
saat hujan tiba tidak dapat men-
galir ke posisi yang lebih rendah 
dan menggenangi jalan tersebut.

“Tidak tahu kenapa Pemkot 
bikinnya seperti itu. Padahal 
sudah berkali kali dibangun 
saluran air sama Pemda Kota 
Tangerang tapi seperti minim 
perencananaan dan pengawasan 
dari dinas terkait. Posisinya 
drainasenya lebih tinggi dari 
posisi jalan utaama. Jadi airnya 
mutar saja disitu,” pungkasnya.

Sekadar diketahui, hujan 
deras  yang terjadi pada Sabtu 
11 Mei 2024 membuat be-
berapa fasilitas olahraga di 
Kota Tangerang tergenang air. 
Antara lain GOR Dimyati dan 
Alun Alun Ahmad Yani Kota 
Tangerang.  pp

TANGERANG (IM)- 
Menjelang Idul Adha, peda-
gang musiman hewan kurban 
mulai menjamur di Kabupaten 
Tangerang, Banten. Harga he-
wan kurban seperti domba pun 
melambung 25% hingga 30%.

Berdasarkan pantauan di 
lapangan, lapak-lapak hewan 
kurban terlihat bermuncu-
lan di sepanjang Jalan Raya 
Tigaraksa. Mereka membuat 
lapak tepat di pinggir jalan 
agar mudah terlihat warga dan 
pengendara yang melintas.

Kandi, salah satu peda-
gang hewan kurban men-
gatakan sudah satu pekan 
menjajakan hewan kurban 
jenis domba di Jalan Ti-
garaksa. Ia mengaku selama 
tujuh hari berjualan belum 
ada warga yang membeli 
domba miliknya.

“Penjualan belum ramai, 
sudah ada warga yang datang 
ke sini, cuma baru menan-
yakan harga. Domba yang 
saya bawa ini jumlahnya 120 
ekor,” katanya, Minggu siang.

Kandi melanjutkan, pada 
Iduladha 2024 ini, harga dom-
ba mengalami kenaikan yang 
cukup signifi kan dibanding-
kan Iduladha 2023 lalu. Ke-
naikan harga domba di kisaran 
25% hingga 30% per ekor.

“Sekarang itu harga 
domba ukuran sedang naik 
dibanding tahun lalu, saat itu 
Rp 2,5 juta sekarang menjadi 
Rp 3 juta. Kalau yang ukuran 
besar dan gemuk itu seka-
rang Rp 7 juta, tahun lalu itu 
cuma Rp 6,5 juta,” jelasnya.

Menurut Kandi, domba 
yang di lapaknya berasal dari 
daerah Sukabumi, Cianjur, 
Garut, dan Bogor. Sebelum 
dibawa ke lapak dagangannya, 
domba sudah melalui proses 
pemeriksaan kesehatan di dae-
rah asalnya. “Biasanya penjua-
lan hewan kurban itu mulai 
ramai satu pekan menjelang 
Idul Adha. Mudah-mudahan 
penjualan hewan kurban 
domba saya tahun ini lebih 
meningkat dari tahun lalu,” 
harapnya.  pp

Dua Anggota Paskibra Rangkasbitung
Tewas Tenggelam di Eks Galian Pasir

LEBAK (IM) -  Dua 
orang siswa SMKN 1 Rang-
kasbitung tewas tenggelam 
di lahan eks galian pasir 
di Kampung Ciseke, Desa 
Jatimulya, Kecamatan Rang-
kasbitung, Sabtu (11/5).

Dua siswa yang tewas 
tenggelam yakni Hafi z (16) 
dan Yusgio (16), siswa klas X, 
yang sedang mengikuti pene-
busan PDL Paskibra.

Infotmasi yang dihim-
pun, Minggu (12/5), sekira 
pukul 09.00 sebanyak 40 
siswa SMKN 1 Rangkasbi-
tung melaksanakan kegiatan 
ekstrakulikuler dalam rangka 
penebusan PDL Paskibra di 
persawahan Kampung Cidin-
gin Ciseke, Desa Jatimulya, 
Kecamatan Rangkasbitung, 
yang tidak jauh dari lokasi 
bekas galian pasir.

Sekira pukul 12. 00 WIB, 
kegiatan selesai. Puluhan siswa 
membersihkan badan yang 

kotor di kolam bekas galian 
pasir. Dan sekitar pukul 12.15 
WIB, pada saat membersihkan 
badan di  kolam bekas galian 
pasir ada 2 siswi atas nama 
Diana dan Anggun terpeleset 
di kolam galian tersebut.

Mengetahui ada dua te-
mannya yang terpeleset, Hafi z 
dan Yusgio menolongnya. 
Namun malah tenggelam.

Kejadian tersebut dilapor-
kan ke Pembina Paskibra dan 
warga sekitar. Warga dibantu 
Babinsa dan Bhabinkamtib-
mas yang disusul oleh Tim 
BPBD Lebak, melakukan 
pencarian kedua orang teng-
gelam tersebut. Korban per-
tama yang berhasil ditemukan 
bernama Hafiz, kemudian 
Yusgio, dalam keadaan menin-
ggal dunia. Jenazah keduanya 
di bawa ke RSUD Adjidarmo 
untuk diautopsi.

“Ya, kita mendapat lapo-
ran dua siswa SMKN 1 Rang-

terdapat wisata perahu dan 
kafe terapung. Keberadaan 
wisata tersebut dikelola oleh 
kelompok sadar wisata (Pok-
darwis), Karang Taruna, 
serta warga lokal setempat

Iwan menjelaskan den-
gan muncullnya wisata terse-
but, warga harus mematuhi 
prosedur dan menjaga kawasan 
Bendungan Karian agar tidak 
rusak. “Baik untuk investor, 
pengguna dan pemanfaatanya, 
dari Lebak. Tetapi tetap prose-
dur, aturan dan kebijakan harus 
dipatuhi, oleh pengusaha dari 
Lebak itu sendiri, sangat pri-
oritas dari Lebak, ” terang Iwan.

Selain potensi wisata perahu 
dan kafe, Bendungan Karian 
sering dikunjungi warga Lebak 
dan sekitarnya yang penasaran 
dengan keindahannya.

Sementara itu, Radit pen-
gelola wisata perahu menyam-
paikan kedepannya pihaknya 
bisa saling berkolaborasi dengan 
Pemkab Lebak untuk dapat 
mengembangkan wisata perahu 
Bendungan Karian. “Semoga 
kami bisa saling bekerjasama 
dan keberadaan wisata ini 
menjadi potensi baru di Ka-
buapaten Lebak. Tentunya 
terus mendukung kemajuan 
wisata Lebak agar semakin 
dikenal masyarakat luas,” tu-
turnya.  pp

LEBAK (IM)- Ke-
beradaan Bendungan Karian 
tidak hanya menjadi sumber air 
bersih bagi warga di Banten dan 
Jakarta. Bendungan terbesar 
ketiga di Indonesia ini, menjadi 
potensi wisata baru di Kabu-
paten Lebak dengan keindahan 
dan pemandangannya.

Usai diresmikan Presiden 
Joko Widodo pada awal tahun,  
Bendungan Karian menjadi 
wahana baru bagi warga Lebak 
dan sekitarnya. Bahkan, kini 
muncul perahu wisata Bend-
ungan Karian yang dikelola oleh 
warga lokal setempat.

Dengan adanya potensi 
tersebut, Pj Bupati Lebak, 
Iwan Kurniawan, berharap 
warga lokal dapat meman-
faatkannya dengan baik 
untuk menjadi peluang 
usaha dan menumbuhkan 
perekonomian warga.

“Baik itu masyarakat dan 
baik investor atau pengusaha 
sebaiknya saya sepakat dari 
Kabupaten Lebak. Tapi ti-
dak menutup kemungkinan 
untuk investor yang lainnya 
untuk masuk karena tidak 
bisa melarang kita, tapi hara-
pan dan prioritas saya kede-
pankan oleh orang Lebak,” 
kata Iwan, Minggu (12/5).

Diketahui saat ini, pada 
kawasan Bendungan Karian 

Pj Bupati Harap Wisata Bendungan
Karian Dapat Dikelola Warga Lokal

Jelang Idul Adha, Harga Domba
di Tangerang Melambung

Saling Puji, Ratu Ria-Agis Beri Sinyal
Berpasangan di Pilkada Kota Serang

SERANG (IM)- Dua 
bakal calon Wali Kota Serang, 
Ratu Ria Maryana dan Nur 
Agis Aulia saling beri sinyal un-
tuk berpasangan pada Pilkada 
Kota Serang 2024. Ratu Ria 
merupakan bacalon Wali Kota 
Serang dari DPD Partai Golkar 
Kota Serang. Sedangkan  Nur 
Agis Aulia merupakan jagoan 
yang diusung dari DPD PKS 
Kota Serang.

Diketahui, Ratu Ria dan 
Nur Agis pada Jumat malam 
(10/5), mengikuti acara si-
laturahmi bersama warga Mu-
hammadiyah Kota Serang di 
pelataran Masjid Bilal-Kaujon, 
Kota Serang. Ria mengatakan, 
dirinya bersama Nur Agis 
merupakan rekanan di DPRD 
Kota Serang, dan komuni-
kasi pun sudah terjalin den-
gan baik. “Alhamdulillah 
saya dengan Pak Agis pun 
komunikasi, koordinasi kita 
sama-sama baik selama men-
jalankan tugas di DPRD,” 
ujar Ria, Minggu (12/5).

Selain itu, hubungan baik 
itu juga ditunjang dengan 
komunikasi antar partai yang 
baik. Bahkan, saat penjajakan 
koalisi dengan PKS beberapa 
waktu lalu, PKS Kota Serang 
pun menyodorkan nama Agis 
untuk berpasangan dengan 

kasbitung tenggelam di kolam 
eks galian pasir Ciseke, Rang-
kasbitung. Setelah dilakukan 
pencarian sekitar 1 jam kita 
berhasil menemukan korban 
pertama atas nama Hafiz 
dan setelah itu Yusgio,,” kata 
Kepala Pelaksana BPBD 
Kabupaten Lebak Feby Rizki 
Pratama, Sabtu 11 Mei 2024.

Dia mengatakan, awal-
nya salah satu korban ber-
niat memberikan pertolongan 
kepada rekannya. Namun, 
ternyata Hafiz malah ikut 
tenggelam bersama Yusgio.

“Keduanya ditemukan 
meninggal dunia di lokasi 
kejadian. Petugas kita agak 
kesulitan karena memang 
kolam eks galian pasir luma-
yan dalam. Kolam eks galian 
pasir kan berbeda dengan 
kolam lainnya. Komposisi air 
zat di dalam kolam eks galian 
pasir berbeda dengan kolam bi-
asa atau sungai,” katanya.  pra

Ratu Ria.
“Memang saat ini kami 

sudah menjalin komuni-
kasi dengan PKS. Ketua 
PKS (Hasan Basri) pun 
menyampaikan salah satu 
proposal, kalau misalnya 
mau berkolaborasi dengan 
PKS, gandeng Pak Agis. Ini 
yang kita akan tindak lan-
juti,” katanya

Ria berharap, visi-misi yang 
dimilikinya ini bisa sejalan den-
gan visi-misi milik Agis. Apa-
bila nanti berpasangan, peny-
elarasan dapat cepat dilakukan. 
“Segala sesuatu tidak akan 
menutup kemungkinan bila Al-
lah berkenan, siapapun itu kita 
bisa sama-sama berjuang, dan 
apapun hasilnya juga dari Allah 
SWT terutama pada saat ini saya 
minta doa dan dukungannya 
dari seluruh masyarakat Kota 
Serang,” tuturnya.

Nur Agis mengaku jika 
di internal partainya nama 
Ratu Ria menjadi pilihan 
yang kuat untuk bisa digan-
deng oleh PKS. Agis juga 
beberapa waktu lalu sudah 
diresmikan oleh PKS Kota Se-
rang sebagai bacalon Walkot 
Serang. Agis mengatakan, 
sosok Ratu Ria diakui cukup 
mumpuni untuk memimpin 
Kota Serang.  pra

IDN/ANTARA

TURNAMEN BASKET 3X3 JR NBA DI BOGOR
Sejumlah peserta mengikuti turnamen basket 3x3 Junior National Bas-
ketball Association (Jr NBA) di Sekolah Kesatuan, Kota Bogor, Jawa 
Barat, Minggu (12/5). Turnamen basket 3x3 yang merupakan program Jr 
NBA yang diikuti pelajar mulai tingkat SD, SMP dan SMA tersebut selain 
untuk merayakan satu dekade kehadiran Jr NBA di Indonesia sekaligus 
untuk memberdayakan generasi muda melalui olahraga basket.

RANGKASBITUNG 
(IM)- Ketua Asosiasi Guru 
Pendidikan Pancasila Indo-
nesia (AGPPI), Unro Aljuhri 
menilai Pemerintah Provinsi 
(Pemprov) Banten mampu 
mengelola pendidikan jenjang 
Sekolah Dasar (SD) sampai 
Sekolah Lanjutan Tingkat Atas 
(SLTA) dengan baik.

“Sekarang Pemprov Bant-
en hanya mengelola pendi-
dikan di jenjang SLTA saja, 
sedangkan SD dan SMP ma-
sih dikelola oleh pemerintah 
kabupaten dan kota,” katanya 
di Rangkasbitung, Kabupaten 
Lebak, Sabtu (11/5).

Pengelolaan pendidikan 
jenjang SMA/SMK yang 
ditangani Pemprov Banten 
memberikan tunjangan kes-
ejahteraan untuk kepala seko-
lah Rp14 juta dan guru Rp2,5 
juta per bulan. Sementara pen-
didikan jenjang SD dan SMP 
yang dikelola oleh pemerintah 
kabupaten (pemkab) dan 
pemkot tidak ada tunjangan.

Oleh karena itu pihaknya 
berharap Pemprov Banten 
Banten bisa mengelola lembaga 
pendidikan jenjang SD dan 
SMP agar tidak menimbulkan 
kecemburuan sosial. Idealnya, 
kata dia, tunjangan untuk kepala 

sekolah SMP Rp10 juta dan 
guru Rp1,5 juta, sedangkan 
kepala sekolah SD Rp6 juta 
dan guru Rp1 juta per bulan.  
“Dengan adanya tunjangan itu 
tentunya bisa meningkatkan 
etos kerja mereka, baik kepala 
sekolah maupun guru,” katanya.

Menurut dia, pengelolaan 
pendidikan ditangani provinsi 
itu mulai jenjang SD sampai 
SMA/SMK seperti yang di-
lakukan Pemprov DKI Jakarta 
yang dinilai berhasil karena me-
miliki satu komando dalam 
melakukan regulasi dan kebi-
jakan. Guru yang dikelola Pem-
prov DKI Jakarta, lanjutnya, 
mendapatkan tunjangan se-
hingga tidak ada kecemburuan 
sosial antara guru SMA/SMK 
dengan guru SMP/SD. “Kami 
meyakini untuk pengelolaan 
lembaga pendidikan itu ter-
gantung adanya kemauan 
politik dari Gubernur Bant-
en,” kata Unto Aljuhri yang 
juga Guru SMAN 6 Jakarta. 

Ia mengharapkan, Gu-
bernur Banten yang terpilih 
pada November 2024 memi-
liki komitmen untuk mem-
bangun pendidikan, meng-
ingat pendidikan merupakan 
tolak ukur  keberhasilan dan 
kemajuan bangsa.  pra

AGPPI Nilai Pemprov Banten Mampu
Kelola Pendidikan SD Hingga SLTA

IDN/ ANTARA

PAMERAN DAN KONTES DOMBA INDRAMAYU
Juri memberi penilaian pada seekor domba 
dalam acara Pameran dan Kontes Domba 
yang digelar Dinas Ketahanan Pangan dan 
Pertanian Kabupaten Indramayu di Sport 
Center, Indramayu, Jawa Barat, Minggu (12/5). 
Kegiatan yang diikuti sekitar 400 peternak 
domba se Jawa Barat itu untuk mengapresia-
si peternak sekaligus untuk mengoptimalkan 
hasil dan penjualan peternakan. 

PENGUMUMAN 
HASIL AKHIR PEMBUBARAN DAN LIKUIDASI 

PT WAHANA AGRO SENTOSA
(dalam likuidasi)

Berdasarkan akta pernyataan keputusan rapat PT Wahana 
Agro Sentosa (dalam likuidasi), suatu perseroan terbatas yang 
berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”) sebagaimana 
tertuang dalam Akta No. 07 tanggal 02 Mei 2024, yang dibuat 
dihadapan Irma Bonita S.H., Notaris di Jakarta, dengan ini 
mengumumkan bahwa pemegang saham Perseroan telah 
menyetujui dan menerima sepenuhnya hasil akhir pelaksanaan 
tugas Likuidator sehubungan dengan tindakan penyelesaian 
proses pembubaran dan likuidasi Perseroan serta memberikan 
pembebasan dan pelepasan pertanggung-jawaban atas segala 
tindakan yang dilakukan selama masa likuidasi (acquit et de 
charge) kepada Likuidator atas pembubaran dan likuidasi dari 
Perseroan tersebut.
Pengumuman ini dibuat guna memenuhi persyaratan yang diatur 
dalam Pasal 152 ayat (3) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 
tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami,
Likuidator


